
第６回AWA DM.com活動報告 

 

 

４ 参加者から頂いた感想（一部抜粋） 

 
・患者およびＤｒ側のご意見を聞けることが、大変勉強になり 

 ました。 

・新しく参加された患者さんが増えてきてよかったと思います。 

  回数を重ねる毎に会が活発になってきてるように思います。 

・日曜日の開催もあれば参加が増えると思います。 

・ヤングDMカンファin徳島期待しています。 

・不安に思ってた事が少し安心になりました。 

京都医療センターの村田敬医師により『自己管理って、なん
だろう？』をテーマに御講演いただきました。 
〔Jリーグ最年長の選手〕と〔慢性疾患を抱える患者〕に共通
する、「自己管理に必要なこと」とは？AWADM.com初のグ
ループワークで大きな笑いと歓声の中、先生に分かり易くご
講演を頂きました。 

 １ 講演 
 昨年11月に大阪で行われた「第11回 全国ヤングDMカンファレンス  」の報告を賀川代表世話人
から頂きました。 
仲間作りを目的とする2日間、先生方の講演をはじめ行われる色々な企画や夜毎開催される飲み会
の状況も含めお話頂きました。緊急企画で「ヤングDMカンファレンスを徳島で開催できたら」誰
を呼び、何を企画したいか、参加者で相談しました。患者さん・医療従事者のチームワークで是非
徳島での開催を実現したい、と夢を熱く語って頂きました。 
 

３ 「おしゃべりタイム」 
 
６つのグループに分かれ自由にお
話頂きました。インスリンポンプ
での工夫、むくみの解消法、血糖
コントロールの為に普段気をつけ
ていること、就職時に考えるこ
と、炭水化物を計算するときの工
夫など、普段感じている疑問にも
患者さん、医療従事者が色々な経
験談などを交えお話頂きました。 

・運動、生活と血糖ｺﾝﾄﾛｰﾙの工夫 
・ペン型・ポンプ型の一長一短 
・川村先生と黒田先生の対談 
・カーボカウント 
・最新の医療情報 
・合併症 
 
などを頂きました。 
今後の参考とさせていただきます。 

第６回 アンケート結果 

２ ドクター講演 

Q,今回AWA DM.comに参加 
    しての感想は？ 

Q,おしゃべりタイムは如何でした 
か？ 

Q.今後取り上げて欲しいテーマは？ 

今回のおしゃべりタイムも多く
の方から好評を頂いておりま
す。 

参加頂きました皆さんから良かっ
たと感想を頂きました。 
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